Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 2572
Prix 548 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Proposé uniquement par notre agence - charmante maison de 5 piéces sur 2
niveaux, offrant environ 140 m2 de surface habitable, accompagnée d'un double
garage de 44 m2, le tout sur un terrain de 130 m2 orienté plein sud. En option, R 3 b
VOUS pouvez acquérir un terrain attenant piscinable de 185 m2. Au premier étage, ua. £ hg
—

vous serez séduit par une cuisine entierement équipée, ouverte sur un lumineux {x *-__

i

séjour/salle @ manger qui donne acces a une terrasse de 30 m2, idéale pour des
moments conviviaux en famille ou entre amis. Ce niveau comprend également une

confortable chambre avec salle d'eau privative, ...

Discover this 5-room house, spread over 3 levels, with a surface area of
approximately 1756m2 including a double garage of 45m2 on a plot of 83m2, facing
south. On the first floor, you will be seduced by a fully equipped kitchen, opening
onto a living/dining room opening onto a 30m2 terrace, ideal for entertaining your
loved ones. You will also find a comfortable bedroom with a private bathroom with
shower, bathtub and toilet. On the second floor, the house has 3 bedrooms, each
with its own bathroom and toilet, thus offering optimal comfort for the whole family.

It is possible to acquire the ...

AGENCE MER MEDITERRANEE
RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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